
! ! ! !本报讯 （记者 叶薇）国产支线飞机
!"#$%&'()进入取证交付的最后阶段。昨天，
!"*$%+'))新支线飞机 %),架机在成都与贵
阳之间执行了首条航线的申请人表明符合性
功能和可靠性试飞，从而拉开了为期一个多
月的功能和可靠性专项试飞的序幕。
功能和可靠性试飞是飞机模拟航线运行

的飞行试验，以确保飞机以及零件、设备在交
付后的运行中功能正常且安全可靠。根据中
国民航局适航审定要求，!"*$%&'))新支线
飞机功能和可靠性试飞需要进行 -))飞行小
时的验证，其中 %,)飞行小时结合其他审定
试飞进行，其余 %,)小时需要通过模拟航线
运行专项试飞来开展。

本次专项试飞将以成都双流机场为主基
地，往返于成都、西安、银川、贵阳、南宁、海
口、福州、舟山、石家庄、天津 %)个城市的机
场之间，分别模拟长、中、短航线共计百余架
次的飞行，单日最长飞行时间达 %)小时。试
飞主要内容包括雨天、夜航等环境适应性试
飞，仪表飞行规则和目视飞行规则下的白天
和夜间起降，并对空调、自动飞行、通讯、电
源、导航、起落架等多个机载系统进行使用循
环操作，检查各系统功能实现情况。
作为我国第一款完全按照国际适航标准

研制的涡扇喷气支线客机，!"*$%计划在今
年年底取得中国民航局型号合格证。目前，
!"*$%飞机的订单总数超过两百架。
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! ! ! !高瑞峰，曼恩供应链管理（上海）有限公
司总经理，一个在 %..$年来到中国工作的德
国人。他说，在上海的 ,年半工作经历中，上
海自贸试验区的建立是最重要的改变。$)年
前，就连洋山保税港区都没有，怎能想到未来
洋山港可能成为曼恩集团全球服务网络中最
大的船舶维修服务点。

船舶维护无需绕道外国
上海自贸试验区挂牌一年，最大的变化

是什么？那就是我们可以做船用发动机保税
维修了。上海自贸区让这件原本“不可能”的
事变成了“可能”。

$)%-年，曼恩公司刚刚成立时，虽然我
们租用了洋山保税港区的仓库，但是实质性
的业务却一直无法开展。因为船用发动机配
件从保税仓库运出来时，它的性质是货物。一
旦装上了船舶，替换下受损零件后，其性质自
动变成了船舶的组成部分，也就是船舶物料。
按照当初的海关相关法规，这种性质不同的
同一货物，有着完全不同的监管方法。没有运
单，也无法核销，所以我们始终不能开展船用
发动机的保税维修业务。

事情的转机出现在上海自贸区成立后。
$)%-年 %)月，我们在相关部门印发的文件
上看到，自贸区要开展全球维修业务以及具
体实施意见，这绝对是个好消息。因为这就意
味着，每天停靠在上海港的 /))艘船舶，不必
再绕道新加坡、迪拜等港口，只为了做一次简
单的发动机保养，甚至掐准时间一直等到 ,

年一次的大修，他们完全可以在上海港得到

“一站式服务”。
具体流程是，船东通过我们在洋山的保

税仓库，从上海港直接获取维修备件，不再需
要通过额外完税清关的方式来获得维修好的
配件，关键在于他可以享受 %'0的海关增值
税和 /0的进口关税费用的优惠。而且整个
过程不需要任何书面文件，只需要进口备案，
这使得我们能够推出“一站式快速维修”，准
确、快速、无等待，就好像 1%赛事中，赛车进
站加油换胎一样，一分一秒都不耽误。

未来两年业务有望翻倍
国际船舶维修业务是一个高附加值的产

业。曼恩集团已经在全球范围内设立了 %%)

个专业维修保养和备件供应网点，在新加坡、
迪拜、汉堡有较大的船舶维修备件供应中心。
随着上海自贸区政策的开放，我们很有信心
让上海分公司成为全球服务网络中最大的船
舶维修服务点。

尽管我们在自贸区的业务刚刚开始，但
基本上都挺顺利。.月 $-日，第一单发动机
保税维修业务已经试水成功，我们把保税维
修的部件送上了一艘法国船。现在，第二单业
务正在进行中，第三单则会在下周启动。事实
上，曼恩去年的产值达 $2%,亿元人民币，相
关维修保养业务启动后，预计产值会增加
,)0，即每年销售额达 -亿元人民币以上。我
们相信在未来两年，业务量还会翻倍。
就我个人而言，我认为上海自贸区挂牌

一年来，发生了非常大的变化，我希望它能够
学习世界上其他自贸区的经验，同时也能有
一番创新。学习其他国家的经验虽然能够不
犯错，但只有尝试新创意，才能树立起品牌形
象，成为领导者。 本报记者 张钰芸

曼恩供应链管理公司总经理高瑞峰讲述!保税维修故事"###

自贸区内提供船舶!一站式维护"

!"#$%支线客机模拟航线试飞

! ! ! !本报北京今日电（驻京记者 于明山）在
国新办今天上午举行的新闻发布会上，中央
司法体制改革领导小组办公室负责人姜伟介
绍党的十八届四中全会《中共中央关于全面
推进依法治国若干重大问题的决定》的重大
意义和司法领域的重大举措。

姜伟认为，四中全会《决定》关于司法体
制改革的战略部署有三大特点。一是注重改
革的全面性，体现需求导向。二是注重改革的
针对性，体现问题导向。三是注重改革的可行

性，体现务实导向。
针对记者提出的中国有没有关于大赦相

关规定问题，姜伟指出，关于赦免的问题一直
在讨论和研究，根据中国的国情和司法实践
要求，目前还没有形成具体赦免制度。
针对记者关于四中全会为何没有提到周

永康案的问题，姜伟回应，目前周永康不再担
任中央领导职务，所以这次全会没有就他的
问题作出相关的决定。周永康案件的查办，体
现了党中央坚决惩治腐败的态度和决心。

中央司法体制改革领导小组办公室负责人上午表示

我国目前无具体赦免制度
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